

STC M-V

Rundschreiben 9/56

An alle

M i t g l i e d e r !

Der ausserordentliche Verbandstag vom 30.6.1956 hat eine Spielordnung angenommen, die den Mitgliedern in Kürze zugestellt wird. Diese Ordnung ist ein Bestandteil der Satzung und regelt den gesamten im Verband anfallenden Spielbetrieb, vor allem die Durchführung der Verbandsspiele.

Ebenfalls einstimmig hat der Verbandstag die Durchführung von Junioren - Verbandsspielen beschlossen; die Gruppeneinteilung erfolgt im Einvernehmen mit den daran beteiligten Vereinen, die am 30.6.1956 Mitglied des BLV waren.

Vereine, die Jugendmannschaften für die Verbandsspiele stellen wollen, müssen bis zum 30. Juli 1956 rechtsverbindlich mitteilen, ob sie eine oder mehrere Jugendmannschaften melden; es wird eine einfache Runde - etwa alle 3 Wochen ein Spiel - ausgetragen.

Gem. § 39 der neuen Spielordnung wurden Herr Stute und Herr Nostrinā als Bezirkswarte gewählt und der Vorstand beauftragt, die übrigen Bezirkswarte zu ernennen.

Leider war bei der Beschlussfassung das Alter von Herrn Stute (19 Jahre) nicht bekannt; die erfolgte Wahl des Herrn Stute ist daher leider nichtig, da nach § 11 der Satzung nur volljährige Verbandsangehörige zu allen Ämtern gewählt werden können.

Falls innerhalb einer Woche nach Eingang dieses Schreibens keine Einsprüche eingehen, wird der Vorstand die ihm erteilte Ermächtigung auch auf die Neubenennung dieses Bezirkswartes ausdehnen.

Nach der Spielordnung sind alle Spiele passpflichtig, neue Antragsvordrucke auf Ausstellung von Spielerpässe werden den Vereinen auf Anforderung von der Geschäftsstelle zugestellt.

Wir weisen noch darauf hin, dass die Geschäftsstelle einen Pass erst dann ausstellt, wenn die Passgebühr in Höhe von DM 1.-- eingegangen ist.

In Kürze erhalten die Mitglieder Vordrucke, mit denen sie rechtsverbindliche Angaben über Fragen etwa folgenden Inhalts machen sollen:

- a) Ist eine den Bestimmungen des § 3 der Spielordnung entsprechende Halle vorhanden
- b) Wann steht diese Halle zur Verfügung
- c) Wieviel Seniorenmannschaften stellt der Verein zu den Verbandsspielen.

Wir bemerken noch, dass die Verbandsspiele alle 3 Wochen wahrscheinlich an einem Sonntag ausgetragen werden.

Mit sportlichen Gruss


(Brohl, Vorsitzender)